

El día

Respaldo Militar a Isabel Martínez

La Presidenta, que no Concurrirá a la Reunión de Lima. Viajará la Semana Próxima a la Antártida.— La Juventud Organiza un Acto de Protesta Contra el Gobierno

(AFP, PL, AP y UPI)

BUENOS AIRES, 4 de diciembre. — El ejército reiteró hoy expresiones de lealtad al gobierno expresando que el objetivo fundamental del arma es llegar a las elecciones generales de 1977.

La declaración pertenece al director del Colegio Militar, general Antonio Vaquero y fue formulada hoy en el transcurso de la graduación de los nuevos subtenientes y en presencia del comandante general, teniente general Leandro Anaya.

La semana anterior, y en dos oportunidades, el comandante general de la Marina, almirante Massera, condenó la acción de grupos armados clandestinos y advirtió que su arma no perderá la serenidad por cuanto significaría traicionar el presente y denegar el futuro.

Mientras, la presidente Isabel Martínez anunció que viajará el martes próximo al sector antártico argentino, en una visita que además de reafirmar la soberanía del país en la zona destacará la importancia del aeropuerto que se está construyendo allí para vuelos comerciales transpolares, informaron hoy las mismas fuentes oficiales que la semana pasada indicaron que la presidente no podía ir a Lima.

CONCENTRACION DE LA JUVENTUD

Por su parte, las Juventudes Políticas Argentinas (JPA) anunciaron que efectuarán una concentración el próximo viernes para solicitar el levantamiento del estado de sitio, entre otras reivindicaciones políticas.

La medida fue decidida en la última reunión de la Mesa Coordinadora del agrupamiento, que integran representantes de diez organizaciones juveniles, entre las que se cuenta la Juventud Peronista, la Federación Juvenil Comunista y la Juventud Radical.

En la concentración, que se efectuará frente al Congreso, exigirán "que se respete la voluntad popular, levantamiento del estado de sitio, libertad de los presos políticos, gremiales, estudiantiles y profesionales, un aumento salarial acorde con el incremento del costo de la vida, la destitución del actual ministro de Educación y Cultura, Oscar Ivanissevich, y del interventor de la Universidad de Buenos Aires, Alberto Ottalagano".

PERIODISTA PRESO

Entre tanto, José García Hamilton, director del diario *El Pueblo*, que se edita en la noroesteña ciudad de Tucumán, se encuentra detenido desde hace una semana, denuncia hoy el diario *La Prensa*. En una información fechada en aquella ciudad, agrega que García Hamilton fue detenido por la policía tucumana por publicar una información de una entidad estudiantil que solicitaba la libertad de una dirigente.

Además, en la ciudad de Tucumán, mil 500 kilómetros al norte de Buenos Aires, fue encontrado el cadáver de Emilia Vega viuda de Romero, de 34 años. El cuerpo tenía dos balazos en la cabeza, y se dijo que había sido detenida en varias ocasiones por su presunta vinculación política.

El crimen, presumiblemente cometido por la Alianza Anticomunista Argentina (AAA), se sumó a uno similar ocurrido el lunes.

La anterior víctima resultó ser Berta Rosa Molina de Montenegro, esposa de un militante político que está detenido en la ciudad de Rosario.

Asimismo, se dijo que la casa donde se realizaba hoy el

velatorio de Montenegro fue ametrallada desde un automóvil que pasó a toda velocidad y dos personas resultaron heridas.

Por otro lado, guerrilleros dieron muerte hoy al jefe de personal de una empresa metalúrgica de Buenos Aires, a quien acusaron de "prácticas dictatoriales" contra los trabajadores.

La víctima fue identificada como Ramón Samaniego, gerente de personal de la firma La Cantábrica. La empresa está asociada con la compañía alemana occidental Otto Deutz que fabrica tractores y camiones.

Un grupo de diez hombres armados ingresó hoy por la fuerza en la fábrica de La Cantábrica, llegó hasta el despacho de Samaniego y lo acribilló a balazos. Luego dejó volantes del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP) acusando a Samaniego de tratar a los trabajadores de la firma en forma "despótica".

Últimas Noticias La Señora no era Extremista Sino Curandera

BUENOS AIRES, 5 de diciembre. (EFE).—Un gallo que la curandera usaba para llamar con su canto a los pacientes que aguardaban en el consultorio, es buscado por la policía.

Los martes, jueves y domingos, desde hace varias semanas, numerosas personas se reúnen en el jardín de una vivienda situada en la localidad bonaerense de Caseros.

La policía decidió investigar el motivo de aquellos misteriosos conclaves, sospechando que se trataría de alguna organización extremista.

Finalmente, los guardianes irrumpieron en la casa y sorprendieron a una señora conocida por "la doctora", cuando atendía por lo menos a once enfermos simultáneamente.

Los pacientes que aguardaban su turno esperaban para entrar al consultorio que un gallo cantara, según las instrucciones impartidas por "la doctora", quien no era más que una curandera que gozaba de cierta fama en el lugar y fue detenida.

A pesar de la exhaustiva búsqueda llevada a cabo por la policía para atrapar al misterioso gallo-enfermero, éste no fue encontrado.